

«office goes art»

Tag der offenen Türe bei Kuhn und Bieri AG



Kunstschaffende stellen in Büroräumen der «Kuhn und Bieri AG» aus.

Foto: zvg

KÖNIZ – Am 23. März findet «office goes art» zum sechsten Mal statt. Dann beleben Kunstschaffende für einen Tag die «Kuhn und Bieri AG» mit ihrer Kunst. Zwischen 12.30 und 21 Uhr kann das Publikum die

zu Kunsträumen umgestalteten Räume entdecken. Die Werke sind bis am 21. Juni im Ausstellungsbereich der «Kuhn und Bieri AG» zu sehen.

PD

■ **INFO:**

Kuhn und Bieri AG, Sägestrasse 75